



Communiqué de presse, 19 février 2014

Coaching mode par les équipes de Kiabi Le Mans Nord* pour des jeunes accompagnés par le Service de suite Saint-Martin d'Apprentis d'Auteuil

Une dizaine de jeunes accompagnés vers l'insertion sociale et professionnelle par le Service de suite Saint Martin d'Apprentis d'Auteuil bénéficient de séances de conseil en style proposées gracieusement par les équipes du magasin Kiabi Le Mans Nord.

Le service de suite accompagne vers l'autonomie et l'insertion socioprofessionnelle des jeunes de 17 à 21 ans confiés par les services de l'Aide sociale à l'enfance du Conseil Général. L'objectif du service est de permettre aux jeunes de devenir pleinement autonomes grâce à une meilleure connaissance de leurs potentialités, de leurs droits et devoirs en tant que citoyen, à un accès au logement, à la culture, à une formation ou à un emploi. Cet accompagnement peut consister, selon les besoins identifiés, en un accompagnement éducatif, une aide à l'hébergement, à la recherche d'une formation ou d'un emploi ou un soutien dans les démarches administratives.

Un dispositif pour reprendre confiance en soi

Les jeunes accompagnés au Service de suite ont pour la plupart très peu confiance en eux ; cette faible estime d'eux-mêmes les met souvent en difficulté lorsqu'ils passent des entretiens. « *L'image qu'ils renvoient n'est pas toujours en adéquation avec leur personnalité, avec ce qu'ils sont en réalité, elle est souvent négative car ils négligent leur apparence physique, ne se valorisent pas.* » explique Emilie Rolland, intervenante sociale au Service de suite Saint-Martin.

Le partenariat avec Kiabi Le Mans Nord pour des ateliers de conseil en style proposés par des professionnels de la mode constitue l'un des volets du dispositif plus global baptisé « Parenthèse » qui comprend des ateliers de socio-esthétique et de théâtre sur lesquels Apprentis d'Auteuil reste en recherche de partenaires technique ou financiers. L'objectif est de permettre aux jeunes accompagnés de mieux se sentir avec leur corps afin qu'ils aient une meilleure estime d'eux-mêmes et que le regard de l'autre ne soit plus un frein à leurs démarches. « *L'intervention d'une socio-esthéticienne les aide à se réconcilier avec leur corps, à prendre du plaisir à s'occuper d'eux, à acquérir des techniques de soins qu'ils pourront refaire chez eux. Cela leur montre qu'ils sont quelqu'un, qu'ils sont tout aussi respectables que chacun d'entre nous, qu'ils sont « aimables ».* » témoigne Emilie Rolland.

Kiabi Le Mans Nord et Apprentis d'Auteuil : agir ensemble pour l'insertion

Deux séances de coaching mode ont été organisées par Kiabi les 12 et 19 février. 10 jeunes ont ainsi pu en bénéficier. Madame Melaizi, responsable du Kiabi Le Mans Nord, et 3 de ses employées ont d'abord accueilli autour d'un verre afin de faire connaissance et de définir leurs attentes, en tenant compte de leur morphologie, leur couleur de peau... Les jeunes sont en binôme avec chacune des salariées qui ont une formation en coaching mode. Ils se rendent ensemble dans les rayons pour choisir des vêtements et passent en cabine pour les essayages. A l'issue de la séance, chaque jeune bénéficie d'une tenue d'environ 100 euros qui comprend généralement un pantalon, un haut, une veste, des chaussures et des accessoires. L'objectif de ce coaching est que les jeunes puissent définir leur style, essayer des choses qu'ils ne mettent pas d'ordinaire, en visant notamment une tenue avec laquelle ils pourraient se présenter à un entretien d'embauche. Un bel exemple de collaboration, sur le terrain, entre les équipes Apprentis d'Auteuil et une entreprise, Kiabi le Mans Nord, autour d'un objectif commun, l'insertion de jeunes en difficulté.

* Kiabi Le Mans Nord - ZI Nord – Avenue des Frères Renault – 72650 La Chapelle-Saint-Aubin

www.apprentis-auteuil.org

Apprentis d'Auteuil – Réapprendre à vivre

Apprentis d'Auteuil est une fondation catholique reconnue d'utilité publique, qui accueille, éduque et forme plus de 14 000 garçons et filles en difficulté, principalement de 6 à 21 ans, pour leur permettre de s'insérer dans la société en hommes libres et responsables. Ces jeunes lui sont confiés par leur famille ou par les services de l'Aide sociale à l'enfance. La fondation accompagne également 2 500 familles dans leur rôle éducatif. Apprentis d'Auteuil délivre 74 formations professionnelles dans 18 filières, au sein de plus de 200 établissements en France. Dans le territoire Centre-Ouest, Apprentis d'Auteuil accompagne plus de 350 jeunes de 5 à 21 ans au sein de 14 établissements situés à Verneuil-sur-Indre et Loches (37), Changé (53), Le Mans et La Bruère-sur-Loir (72), ainsi que dans un établissement en partenariat à Châtillon-sur-Indre (36).

Contact presse :

Nathalie Grison : Tel. 06 27 43 19 19 – nathalie.grison@apprentis-auteuil.org